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BULLETIN DU MONEP
21 novembre 2003 / 21st November 2003

 Avis n° 2003-233

SIEMENS
(suite à l’avis de Euronext n°2003-3745 publié le 14 novembre 2003)

(pursuant the notice of Euronext n°2003-3745 published the 14 November 2003)

----------------------------

EURONEXT PARIS SA informe les membres de marché que les actions de la Société SIEMENS, seront
radiées du premier marché à la demande du Conseil d’Administration de la Société SIEMENS.
Cette radiation interviendra  à l’issue de la séance de bourse du 18 décembre 2003.

EURONEXT PARIS SA fait savoir que, conformément aux dispositions des articles P/M 1.2.1 et P/M 1.2.2 du
Livre II des Règles de Marché d’Euronext applicable au  MONEP, il sera procédé à la radiation de la classe
d’option de type américain SIEMENS (SI) à l’issue de la séance de bourse du 18 décembre 2003.

La fermeture des positions ouvertes sur la classe d’option SIEMENS échéance Décembre 2003 et Mars
2004 s’effectuera sur la base d’un cours de compensation déterminé par Euronext Paris SA en suivant la
procédure décrite à l’article 22 de l’instruction NI3-01 du MONEP :

- S’agissant du cours de la valeur support retenu pour les options sur actions SIEMENS, le cours de
référence est le cours coté au fixing de clôture organisé sur le titre SIEMENS lors de la séance de
négociation à l’issue de laquelle il est procédé à la radiation de la classe d’option SIEMENS ou, à
défaut, le dernier cours traité connu.

- S’agissant de la volatilité retenue, la volatilité de référence est la volatilité historique calculée sur une
période précédant la date de l’annonce de la radiation qui tient compte de la maturité des options
concernées, soit 20 jours de bourse pour les options SIEMENS d’une maturité inférieure à 9 mois.
Cette volatilité historique est calculée et publiée par EURONEXT PARIS SA.

 Euronext Paris SA informe les membres du marché que la date de diffusion du présent avis est
considérée comme étant la date de l’annonce de la radiation. La volatilité de référence est donc égale
à la volatilité historique calculée sur la période de 20 jours précédant la diffusion de cet avis,
soit 30.39 %.
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Euronext Paris SA rappelle également qu'aucune nouvelle échéance ainsi qu’aucune nouvelle série ne sera
ouverte à la négociation sur la classe d'options SIEMENS (SI).

Consultée sur les modalités de cette radiation, la Commission des Opérations de Bourses n’a pas fait
usage de son droit d’opposition.

La Surveillance des Marchés Dérivés d’EURONEXT PARIS SA (Tel. : 01-49-27-13-00) se tient à votre
entière disposition pour tout renseignement complémentaire.

----------------------------

Euronext Paris SA informs the members of the market that  SIEMENS’ s shares will be delisted  of the
“PREMIER MARCHE” pursuant to its Board of Directors decision.
This delisting will come into effect at the end of the trading session on the 18 December 2003.

 EURONEXT PARIS SA hereby announces pursuant to Article P/M 1.2.1 and P/M 1.2.2 Book II of Euronext
Market Rules to apply to MONEP, that SIEMENS American option class (SI) will be delisted at the end of the
trading session on 18 December 2003.

Open positions on SIEMENS American style option with December 2003 and March 2004 maturities will be
closed out based on a settlement price determined by Euronext Paris SA according to the procedure
described in MONEP Instruction NI-3.01, Article 22:

- The underlying security's reference price of the option on stock SIEMENS, is the price quoted at the
closing call auction organized on the underlying security SIEMENS in the last trading session before
the option is de-listed or, by default of such price, the last traded price known

- The reference volatility is the historical volatility calculated over a period preceding the
announcement date of the de-listing which takes into account the maturity of the concerned options,
20 trading days for the options SIEMENS of a maturity 9-month-old subordinate. This historical
volatility is calculated and published by EURONEXT PARIS SA.

Euronext Paris SA informs the members of the market that the published date of the present Notice is
considered as being the date of the announcement of the delisting. The reference volatility is thus
equal to the historic volatility calculated over the period of 20 trading days precedent the published
date of the present Notice, which is 30.39%.

Euronext PARIS SA reminds that no new maturity and no new series will be opened to trading on the
SIEMENS (SI) options classes.

The Commission des Opérations de Bourse has been consulted on the procedures for this delisting
and will not exercise the right to oppose it.

You may contact Derivative Markets Operations Paris for additional information.
 (Phone number:  +33-1 49 27 13 00).
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